



## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

### **Inscriptions ouvertes pour les formations « réagir face à l'urgence » à Bruxelles**

11 mai 2017, Bruxelles

Le 5 mai dernier, Cécile Jodogne, la Secrétaire d'Etat en charge du Service d'incendie et d'aide médicale urgente (SIAMU) annonçait la reprise des formations « réagir face à l'urgence ».

**Les personnes intéressées peuvent désormais s'inscrire sur le site: [www.reagir-urgence.brussels](http://www.reagir-urgence.brussels)**

Pour rappel, ces formations gratuites seront organisées chaque premier week-end du mois entre juin à décembre, dans la Caserne d'Etat-Major située avenue de l'Héliport 15 à 1000 Bruxelles. Les séances se déroulent en matinée (de 10h à 12h) et dans l'après-midi (de 14h à 16h), durent 2 heures et peuvent accueillir 20 participants. Le dimanche est réservé aux mouvements de jeunesse de la Région Bruxelles-Capitale, sur inscription préalable.

Les premières formations se dérouleront les 3 et 4 juin.

#### **Contacts presse :**

Porte-parole Secrétaire d'Etat Cécile Jodogne : [gappelmans@gov.brussels](mailto:gappelmans@gov.brussels) – 0479/276.640

Porte-parole SIAMU: [malika.abbad@firebru.irisnet.be](mailto:malika.abbad@firebru.irisnet.be) – 0486/035.111